



## "Me pondré en la puerta para evitar su entrada de Putin al Congreso": Diputada



La diputada Cinthia López Castro expresó su rechazo a la posible visita del presidente ruso, Vladimir Putin, a la toma de protesta de la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en el Congreso de San Lázaro.

Y pidió al Gobierno de México reconsiderar la invitación a Putin y evitar una situación que podría ser percibida como un apoyo a las acciones de Rusia en Ucrania.

La legisladora afirmó que se opondrá a la entrada de Putin al Congreso, incluso si eso significa ponerse en la puerta para evitar su acceso.

La diputada condenó los hechos de guerra en Ucrania y la reciente afectación en un hospital en Kiev, donde murieron decenas de niños.

También expresó su vergüenza por la invitación a Putin y su interlocución con el Parlamento de Ucrania.

"Me opondré en la puerta si llega a venir el mandatario Putin al Congreso. Somos los legisladores los que podemos oponernos a que entre Putin a San Lázaro", afirmó la diputada.

"Hago un llamado al Gobierno a entrar en razón y no ofender al pueblo de Ucrania, lastimar relaciones con Europa y ser insensible ante la guerra con Ucrania".